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Top 4 Entwicklung der Schülerzahlen und Raumbedarf an der Grundschule 
und FGTS 

 
Der Vorsitzende berichtet, dass in der letzten Sitzung am 22. Juni bereits Zahlen 
gefordert worden seien. Allerdings konnte der anwesende Beigeordnete keine 
Zahlen nennen. Danach habe der Ortsrat den Beschluss gefasst, bis zur nächsten 
Sitzung belastbare Zahlen zu erhalten. 
 
Inzwischen habe er Zahlen für die Grundschüler erhalten. Für die FGTS lägen keine 
Zahlen vor. Für die KiTa lägen nur die Zahlen von Herrn Daubaris vor, die in der 
letzten Sitzung bereits vorlagen.  
 
Er verliest die Zahlen der Grundschule. In diesem Schuljahr habe man in Einöd 8 
Klassen und in Beeden 5 Klassen. Im Jahr 2027/28 würden in Einöd 12 Klassen und 
in Beeden 5 Klassen benötigt.  
In Einöd habe man im Altbau 6 und im Neubau 2 Klassen. Alle Säle seien somit 
besetzt.  
In 5 Jahren müssten 4 Schulsäle nur für Einöd angebaut werden.  
 
Für die FGTS habe er sich vor Ort erkundigt. Es seien 115 Kinder in 6 Gruppen 
angemeldet. Auf einer aktuellen Warteliste seien noch weitere 5 Kinder vorhanden. 
Diese könnten nur aufgenommen werden, wenn die Container rechtzeitig aufgestellt 
würden.  
 
4 Container sollten aufgestellt werden; zwei für die FGTS, einer für die Schule und 
ein Toilettencontainer.  
 
Zur KiTa gäbe es nur Zahlen von 2022/2023.  
 
ORM Omlor teilt dem Ortsrat seine Zahlen mit. Diese habe er ganz aktuell von der 
Bundesstatistik und vom Standesamt der Stadt Homburg. Es handele sich hier um 
die Zahlen von 2019 – 2022. So käme man auf einen Durchschnittswert von 28 
Kindern pro Jahr. Er ist der Meinung, dass eine zusätzliche KiTa nicht erforderlich sei, 
eine Erweiterung der beiden bestehenden KiTa’s reiche aus.  
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